

Pantau Tata Kelola Sampah di Wilayah, Babinsa Kampung Gelgel Sambangi TOSS

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.SUARADAERAH.CO.ID

Sep 30, 2023 - 08:09



KLUNGKUNG,- Dalam rangka optimalisasi kebersihan wilayah, berbagai upaya terus digelorakan Kodim 1610/Klungkung terkait penanganan serta pengelolaan sampah di wilayah binaan.

Dengan mengoptimalkan peran Babinsa jajarannya satuan di bawah pimpinan Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) ini terus bergerak aktif meningkatkan kesadaran masyarakat dalam pengelolaan sampah sekaligus melaksanakan pendampingan tata kelola sampah di wilayah.

Seperti yang dilakukan Babinsa Kampung Gelgel Serka Imam Syahri saat menyambangi dan berkomunikasi dengan para petugas di tempat pengelolaan sampah setempat (TOSS) di desa kampung Gelgel, Jumat (29/09/23).

Mekanisme TOSS ini ialah sampah diambil dari perumahan desa Kampung Gelgel yang kemudian di TOSS ini disortir dan di pilah-pilah mana sampah yang

bermanfaat dan tidak, “ucap Serka Imam.

Adapun jenis sampah yang di tampung di TOSS desa Kampung Gelgel ini meliputi sampah organik, anorganik, kertas dan sampah Residu, “terangnya.

Melalui sambang ini, kita pastikan sejauh mana pelaksanaan pengolahan sampah di wilayah ini, sekaligus kita berkomunikasi tentang faktor-faktor yang menjadi kendala bagi para petugas dalam mengolah sampah ini, “ujarnya.

Tidak itu saja, momen ini juga kita manfaatkan untuk memberikan sosialisasi dan edukasi terkait penanganan serta pemilahan sampah organik dan anorganik, “terangnya.

Terpisah, Dandim Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) menyampaikan, untuk hasil yang optimal dalam tata kelola sampah memang diperlukan kerja keras, komitmen dan kesadaran semua pihak.

Setiap individu harus semakin disiplin dan sadar akan betapa pentingnya menjaga kebersihan, karena dampak yang dtimbulkan jika pengelolaan sampah ini tidak berjalan dengan baik akan sangat merugikan, “tuturnya.

Oleh karena itu pihaknya terus aktif meningkatkan kesadaran masyarakat terkait penanganan maupun pengelolaan sampah, baik melalui komunikasi, edukasi maupun sosialisasi, salah satunya dengan optimalisasi peran Babinsa di wilayah binaan masing-masing, “pungkasnya. (pendim 1610/Klungkung)